

Artikel vom 27.06.2023

Abschied aus dem Bezirksvorstand



Bei der Bezirksversammlung der Frauen-Union Unterfranken wurde der Vorstand neu gewählt.

Neben dem Wechsel an der Spitze gab es einige weitere Veränderungen im Vorstand, so dass es bei der Bezirksversammlung auch Abschied nehmen hieß. Im Namen der gesamten Frauen-Union Unterfranken bedanken wir uns bei allen Damen für Ihre großes Engagement für die Frauen-Union und die CSU:

- **Edeltraud Fecher**, Miltenberg: Nach 14 Jahren hat sie den Kreisvorsitz abgegeben und ist neu ernannte Ehrenkreisvorsitzende der Frauen-Union Miltenberg
- **Edeltraud Baumgartl**, Landkreis Schweinfurt: Die ehemalige Bürgermeisterin des Marktes Werneck war langjährige Stv. Bezirksvorsitzende und hat zuletzt als Beisitzerin im Vorstand mitgearbeitet
- **Marianne L'Alinec-Rittler**, Landkreis Aschaffenburg: Sie gibt ihr Amt als Schriftführerin, das sie mit großem Engagement und Zuverlässig ausgefüllt gat, ab, bleibt uns als neu gewählte Kreisvorsitzende der FU im Landkreis Aschaffenburg jedoch erhalten
- **Sabine Lannig**, Würzburg, Annemarie Lutz aus dem Landkreis Schweinfurt und Manuela Fromm aus dem Landkreis Aschaffenburg machen nach vielen Jahren als Beisitzerinnen Platz für die nächste Generation
- **Sabine Sitter**, Main-Spessart: Die Landrätin aus Main-Spessart hat den Kreisvorsitz an unsere

Mentee und Listenkandidatin für den Landtag an Susanne Keller abgegeben, bleibt uns aber als Beisitzerin im Vorstand erhalten

- Weiterhin scheiden **Susanne John** (Beisitzerin aus dem Landkreis Würzburg), **Marion Ledermann** (langjährige Schriftführerin), **Claudia Papachrissanthou** (ehem. Kreisvorsitzende der FU-Aschaffenburg) und Bezirksgeschäftsführerin **Sabrina Stemplowski** (ehem. Kreisvorsitzende FU Kitzingen) aus.